

Le Mas des Terres Rouges et le Grand Site Salagou - Cirque de Mourèze officialisent leur partenariat

Le Mas des Terres Rouges et le Grand Site portent des valeurs communes et ont souhaité formaliser leur coopération en signant une convention. Ils s'engagent mutuellement sur la mise en œuvre d'actions de préservation et de valorisation des patrimoines naturels, culturels et scientifiques du territoire :

- animations conjointes,
- partage de publications,
- informations autour des projets culturels ou scientifiques,
- apport d'expertises et de compétences.

Engagé depuis de nombreuses années pour le patrimoine du bassin versant du Salagou, le MAS (Mouvement Associatif Solidaire) des Terres Rouges compte parmi ses bénévoles, la plupart habitants du Grand Site, des équipes pluridisciplinaires : historiens, conférenciers, sociologues, photographes, artistes peintres et autres passionnés. Habitants et érudits de l'association sont autant d'atouts pour aider à la mise en œuvre du projet Grand Site de France !

Les deux parties ont signé la convention le 12 décembre 2025, à l'occasion d'une réunion des élus du Grand Site.



de gauche à droite : Michel Vellas, maire de Brenas et vice-président du Grand Site, Marie Passieux, vice-présidente du Département de l'Hérault et présidente du Grand Site, Bruno Betz, président du MAS des Terres Rouges, Patrick Jaurès, maire de Mourèze et vice-président du Grand Site.